

SPD Mainhausen, Samstag, 31. Juli 2010

Live Musik, Cocktails und tolle Stimmung

Traditionelles Mainfest der SPD war ein großer Erfolg

Bestes Festwetter und ein ausgewogenes Programm bescherten der SPD viele Besucher beim jährlich stattfindenden Mainfest am rot geschmückten Vereinsheim am Main. Bereits beim Bieranstich durch Bürgermeisterin Ruth Disser waren zahlreiche Besucher vor Ort, bis zur Live-Musik durch die Zellhäuser Band "Urlaubsreif" füllten sich die Festgarnituren.



Großen Anklang fanden auch die Cocktailbar und die erweiterte Speisekarte. "Nach nur zwei Stunden war das Chilli con Carne ausverkauft und wir mussten für den kommenden Tag Steaks und Würstchen sowie Cocktailzutaten nachbestellen", freut sich Dieter Jahn.

Auch am Sonntag ließ der Festbetrieb kaum Wünsche offen. Der morgendliche Frühschoppen und zahlreiche Kuchen und Torten lockten viele Besucher ans Vereinsheim.

Während des zweitägigen Festes wurden im Rahmen der Althandy-Sammelaktion fast 60 Handys abgegeben, die nun dem Recycling zugeführt werden.

Einziger Wermutstropfen: Aus organisatorischen Gründen konnte in diesem Jahr das Tischkicker Turnier aus dem letzten Jahr nicht wiederholt werden. "Wir werden uns etwas einfallen lassen, um dies nachzuholen", verspricht der Fraktionsvorsitzende Kai Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen